

行政報告



▲市営「薬師山スキー場」開き・安全祈願祭



▲2部構成で行われた「成人式」



▲売店にカフェが併設となった「阿仁スキー場」



▲令和4年産米の生産目安を決定した農業再生協議会

■高齢福祉課関係

福祉の雪事業は、12月末現在の登録世帯数は736世帯となっています。12月の利用は353世帯延べ2495件と、昨年度より19世帯66件多くなっています。

介護保険は、12月末現在の要支援・要介護認定者数が2797人で、そのうちサービス受給者は2474人、認定に対する受給率は88.5%となっています。

■医療健康課関係

成人保健事業は、生活習慣病予防として、1月18日に「すこやか健康講座」を開催しています。

食育推進事業は、11月から1月まで10会場で地区巡回健康相談を実施しています。

予防接種事業は、12月末現在のインフルエンザ予防接種者数は、高齢者が6974人、子どもと妊婦が2451人で、高齢者の肺炎球菌予防接種は284人が接種を受けています。

新型コロナウイルスの初回接種は、1月25日現在12歳以上の接種率が1回目92.7%、2回目92.3%となっています。

追加接種は、初回接種完了後6

か月経過した医療従事者、高齢者施設入所者、従事者等に12月上旬より順次接種券を発送し、1月25日現在600人が接種しています。

一般の高齢者は、1月21日から順次接種券を発送し、予約を受け付けています。

■診療所関係

11月から12月までの市立3診療所の外来患者数は、阿仁診療所では内科623人で前年同期対比578人の減、外科1586人で255人の増、歯科460人で87人の減となっています。合川診療所では988人で、前年同期対比58人の減となっています。

米内沢診療所では内科1881人で前年同期対比157人の減、小児科193人で32人の減、整形外科405人で14人の減、脳血管外科65人で21人の減となっています。

北秋田市民病院、阿仁診療所で新型コロナウイルス感染者が確認され、1月21日から25日まで市民病院の一部入院制限を行うとともに、阿仁診療所を1月24日から29日まで休診し、処方箋のみ対応する措置をとっています。

建設部

■都市計画課関係

南鷹巣団地建替事業は、2棟8戸に係る解体工事が3月の完了に向けて順調に進捗しています。

公共下水道事業は、鷹巣処理区で面整備工事2件、米内沢処理区で施設統廃合整備工事1件が完成しています。

浄化槽設置整備事業は、20基が完成しています。

■建設課関係

令和3年11月1日から12月31日までの工事等発注状況は、河川維持工事3件、道路等維持工事3件、防災・安全交付金事業5件となっています。

除雪事業は、12月5日に今シーズン最初の早朝除雪を実施しています。

水道局

■水道課関係

建設改良工事は、小又橋橋梁添架配水管補修工事、摩当地区消火栓更新工事、大野台地区消火栓更新工事が完成しています。

産業部

■農林課関係

令和4年産米については、12月21日に北秋田市農業再生協議会臨時総会を開催し、北秋田市の生産の目安を1万5652トン、面積換算値では2915ヘクタールと決定しました。

内訳はJAが1万5526トン、その他集荷者は126トンで、今後JA等から目安が配分される予定となります。

市有林造林事業は、赤吹（阿仁鍵ノ滝）でスギとカラマツの合計12.90ヘクタールの新植と、令和2年度に植栽した箇所4.78ヘクタールの下刈りを行いました。

また、中小又沢（米）で22.04ヘクタールの間伐を実施しました。

■木工観光課関係

市街地活性化対策は、12月12日から2月6日まで米代児童公園をメイン会場に「第14回北秋田きらきらフェスティバル」が開催されました。

観光振興は、森吉山阿仁スキー場が12月11日に冬期間の営業を開

消防本部

■常備消防関係

11月から12月までの火災発生状況と消防活動は、火災の発生は無く、救急出場は291件となっています。

ドクターヘリ要請は3件で、うち2件に出場しています。救助出場は13件で、うち交通事故が12件となっています。

訓練は、文化財防火デーに伴い、1月23日に市内2地区で火災想定訓練を実施しています。

女性消防吏員活躍推進アドバイザー派遣事業により、12月3日に北秋田市民ふれあいプラザで消防職員研修会を開催しました。

■非常備消防関係

12月1日に秋田工業株式会社阿仁工場に対し、消防団協力事業所表示証を交付しています。

消防出初式を1月9日に開催し、2年振りに消防団員と消防車両による分列行進を行いました。行進には昨年結成した高校生消防クラブや園児なども参加して盛り上げました。また、文化会館では消防団員など415人が参加して式典を行い、今年1年の無火災・無災害・無事故を誓いました。

教育委員会

■総務課関係

12月25日から28日までの日程で「短期チャレンジ留学Ⅱ」を行いました。県外から16人の小・中学生が参加し、スキーや雪あそび、きりたんぼ作りなどの体験と英語、社会科の授業を体験しました。

学校施設の整備は、森吉中学校と合川中学校のトイレ改修工事が完成しています。

■学校教育課関係

1月6日、市教育センター所員発表会を開催し、教育実践等について3組の教員の発表後、井川義務教育学校長の京野真樹氏による講演を行い、阿仁地区義務教育学校の教育活動について考える研修を実施しました。

来年度の市内の入学予定者数は小学校160人、中学校197人となっています。

1月26日、市内小学校で新型コロナウイルス感染者が確認され、感染児童が在籍するクラスを1月27日から31日まで学級閉鎖としました。

■生涯学習課関係

12月11日「夢あかり」と「竹あ

始し、1月8日からは樹氷観賞期間が始まりました。今シーズンは「秋田県プレミアムスキーチケット」が東北5県在住の方限定で販売されたほか、観光庁事業を活用したアクセスバスの運行やスキー場にカフェを設置するなど新たな誘客にも努めています。

北秋田市おもてなし宿泊支援事業は、県事業のおきた冬割キャンペーンとの相乗効果もあり順調に推移しています。

新型コロナウイルス感染症対策に留意して実施しています。

■新型コロナウイルス感染症緊急経済対策室関係

市独自の緊急経済対策として実施している冬のスーパープレミアム付応援チケット事業は、12月24日までチケットの引換を行い、7791世帯3万332セット2億2749万円のチケットを購入していたいただきました。換金申請額は1月14日現在で87.4%、1億9877万5500円で、さらなる経済の活性化が図られたと考えています。

12月19日「生涯学習フェスタ2021」を北秋田市民ふれあいプラザで開催しました。

1月8日「冬の笑楽校2022」を北秋田市民ふれあいプラザで開催しました。

1月10日「令和3年度北秋田市成人式」を文化会館で開催しました。令和2年度新成人を午前、令和3年度新成人を午後実施し、出席できなかった新成人にもライブ発信を行いました。

■スポーツ振興課関係

12月18日、森吉総合スポーツセンターを会場に、市内小学校児童を対象とした第5回北秋田市なわとび大会を実施しました。

12月24日、市営薬師山スキー場開きが行われ、市やスキー関係者約30人が出席し、今シーズンの安全を祈願しました。